

Fotonoticia 04-05-17



Imagen de la muestra *Augas salgadas* abierta al público

El Aeropuerto de A Coruña expone *Augas salgadas*, de Carlos Botana

El Aeropuerto de A Coruña expondrá, hasta el próximo 31 de julio, un conjunto de obras realizadas por el autor gallego Carlos Botana y que se recogen en una muestra bajo el título *Augas salgadas*.

La muestra, que se podrá contemplar en el vestíbulo de facturación del Aeropuerto de A Coruña durante el horario operativo de la terminal, está compuesta por un total de 17 obras pictóricas de formato pequeño y medio.

En esta muestra el autor reivindica el respeto al mar como parte de nuestra vida. Las obras expuestas reflejan las problemáticas marineras ambientales y sociales, sin perder la esperanza y el sentido reivindicativo, reflejado en los vivos colores y la luz.

Carlos Botana es un artista multidisciplinar que se mueve en los campos de la pintura, grabado, fotografía, arte postal o diseño gráfico. Su obra se ha exhibido en distintas muestras de toda España y en algunas de las principales ciudades europeas. Ahora se puede disfrutar en el Aeropuerto de A Coruña.